# 風そよぐ

#### 校内童話発表会

毎年恒例の校内童話 発表会を行いました。まず、それぞれの学級で童 話発表会を行いました。 長いお話を暗記するこ とは、なかなか大変な作 業です。しかし、小学校 時代が一番脳もやわら



かく、覚えることもスポンジに水が吸い込まれるように 入っていくはずです。もちろん、個人差もあり、練習や 訓練も必要ですが、今がチャンスです。暗記が苦手だと いう人も、来年もしっかり頑張りましょう。

下の人たちが各学年の代表に選ばれた人たちです。

1年	萩尾	悠真	チリとチリリ
2年	平嶋	心光	おじぞうさまとこだぬき
3年	野口	紗恵	わたし、お月さま
4年	星先	理一	ぼくのジイちゃん
5年	金栗	由依	よめたよリトル先生
6年	打越	ありす	桜物語

みんな、大変立派にお話し してくれました。審査の結果、星先理一君、金栗由依さん、打越ありすさんの3人が20日の町童話発表大会に出場することになりました。 しっかりがんばってください。また、萩尾悠真君が御茶



屋あと童話発表会で立派に発表してくれました。

### 授業参観·救命講習会·学級懇談会

7月5日(金)に実施しました。お忙しい中にご来校いただきありがとうございました。今回の授業は、人権学習を行いました。本校は、伝統的に人権学習に力を入れている学校です。「人権教育」というと、ちょっと難しいような印象を受けられるかもしれませんが、子どもたちが毎日元気に、楽しく学校に登校して、友だちと仲良く過ごせるようにすることが目的です。これからも、一人一人を大切にしながら、本当の仲間づくりを行っていきたいと考えています。



ました。また、実技の練習も行いました。夏休みのプール開放に向けて、たくさんの保護者の皆様に参加していただきました。研修したことを実際に活用するようなことにならないように、プール監視をよろしくお願いします。

校訓:かしこく やさしく あかるく つよく

令和 元年 7月18日(木) 南関町立南関第四小学校 学校便り No.5 文責: 坂本 隆文

#### 水生生物教室・稚ガニ放流体験

先日、熊日新聞やKKTでの報道もありましたが、本校の4年生が、坂下郵便局そばの内田川で川の水の水質調査や生き物調査の体験活動



をまガ(1てったまち、の言ほるのとかでなったがでたったったかでかけるのかかがったがあるがあるがあるがあるがあるがあるがあるがあるがあるがある。

です) 約二千匹を放流しました。大きく育ってくれるといいですね。

#### 環境教育

5年生の児童が、環境についての学習をしま



している「ツバル」に行って現地を見てこられた松本憲一さんが、現地の写真を見せながら説明してくださいました。また、自作の歌も披露してくださいました。5年生の子どもたちは、環境問題を身近に感じてくれたようでした。まずは、自分たちの毎日の生活を見直してみることが大切ですね。

#### 県大会出場

14日に行われた玉名郡の子ども会球技大会ビーチボールバレーの部に本校「Smile ピース」チームが出場し、3位となり8月24日に開催される県大会に出場すること



が決まりました。おめでとうございます!ソフトボールの部では三小が優勝したため、本校のソフトボールチームも出場できるようになったそうです。どちらも頑張ってくださいね。

## さあ、夏休み!

いよいよ夏休みが始まります。しかし、早速台風5号が接近しています。くれぐれも事故等にあわないよう、十分気をつけて過ごしてください。また、近所に遊びに出かけたり、家族で旅行をしたり…、楽しみも多いかと思います。しかし、水の事故、交通事故などに気をつけてお過ごしください。8月27日(火)から前期後半が始まります。全員元気に登校できるよう、きまりを守って過ごしてください。